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El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, ha participado en San Fernando de Henares en una reunión de alcaldes y  alcaldesas de la zona para establecer un marco de trabajo conjunto por  la defensa y recuperación del río Jarama. Al encuentro han asistido  también representantes de Coslada, Rivas Vaciamadrid, Mejorada del  Campo, Velilla de San Antonio, San Martín de la Vega, Montejo de la  Sierra, Titulcia, San Fernando de Henares, La Hiruela, Torrelaguna, El  Molar, Algete, San Sebastián de los Reyes y Paracuellos del Jarama.

El objetivo de la “Alianza por la recuperación del Río Jarama” es sumar  fuerzas para instar a otros organismos e instituciones, como la  Comunidad de Madrid o la Confederación Hidrográfica del Tajo, a trabajar  conjuntamente por la defensa del río Jarama y a la puesta en marcha de  acciones encaminadas a su recuperación. Entre los acuerdos alcanzados se  encuentra la elaboración de informes que ahondarán sobre el estado del  río en las diferentes localidades. Estos documentos se elevarán ante una  mesa técnica, un organismo de nueva creación, que mantendrá encuentros  periódicos y rotativos, y que se reunirá a comienzos del mes de  septiembre en La Hiruela. Además, la adhesión a esta alianza se elevará  ante los respectivos plenos municipales buscando así el máximo consenso.

En la reunión se insistió en los elevados niveles de contaminación que  sufre este río, el cual se ha convertido en un problema medio ambiental.  El alcalde de Arganda ha afirmado que “el río Jarama necesita una  actuación urgente e importante para que la ribera esté limpia y  accesible”. “En época estival la ciudadanía de todos estos municipios  tenemos problemas recurrentes con la mosca negra y algunas otras  especies y por eso queremos que la Comunidad de Madrid y la  Confederación Hidrográfica del Tajo tomen cartas en el asunto para  solucionar este problema cuanto antes”, ha remarcado Hita.

El salón de plenos del Ayuntamiento de San Fernando de Henares  acogió una reunión de alcaldes, concejales y responsables  del departamento de Medio Ambiente de los municipios de Paracuellos de  Jarama, Coslada, Rivas Vaciamadrid, Mejorada del Campo, Velilla de San  Antonio, Arganda del Rey, San Martín de la Vega, Montejo de la Sierra,  Titulcia, La Hiruela, Torrelaguna, El Molar, Algete y San Sebastián de  los Reyes.

El encuentro fue convocado a instancias del regidor sanfernandino,  Javier Corpa, con un objetivo: establecer un marco de trabajo conjunto  por la defensa del río Jarama. “Está sometido a una notable degradación  que afecta tanto a sus aguas como al entorno natural, y es preciso  configurar esta alianza común donde las Administraciones locales sumemos  fuerza para instar a otros organismos e instituciones, como la  Comunidad de Madrid o la Confederación Hidrográfica del Tajo a la puesta  en marcha de acciones encaminadas a su recuperación”, explicó el  mandatario, quien hizo un balance positivo de los acuerdos alcanzados.

En su intervención, el alcalde de Paracuellos de Jarama, Jorge  Alberto Campos, destacó que “el río Jarama es un eje medioambiental e  iniciativas como esta pueden ayudar a recuperarlo. Trabajar de forma  conjunta nos permitirá a los municipios afectados, con la ayuda de la  Federación Madrileña de Municipios, hacer llegar con más fuerza nuestras  reclamaciones a la Confederación Hidrográfica del Tajo y la Comunidad  de Madrid. Espero que el camino que ahora emprendemos tenga su  continuidad en mesas de trabajo y acuerdos plenarios, en cada municipio,  para recuperar el río Jarama, y convertirlo en un corredor verde”.

En este sentido, hay que destacar la próxima elaboración de informes  que ahondarán sobre el estado del río en las diferentes localidades.  Este documento se elevará ante una ‘Mesa Técnica’, un organismo de nueva  creación que mantendrá encuentros periódicos y rotativos, y que se  reunirá a comienzos del mes de septiembre en La Hiruela. Además, la  adhesión a esta ‘gran alianza’ se elevará ante los respectivos plenos  municipales buscando, así, el máximo consenso.

Corpa insistió en los “elevados niveles” de contaminación que padece  este imprescindible bien natural, que podría ser una fuente de riqueza, y  se ha convertido en un problema medio ambiental. “No podemos permitir  que continúe siendo un vertedero, con tramos plagados de desechos que  suponen un grave peligro para las miles de especies animales y vegetales  que habitan en el recorrido de su cauce y que implican, además, un  problema de salud pública con plagas de mosquitos y mosca negra. Las  administraciones debemos trabajar de la mano para revertir la actual  situación, porque la recuperación del río es tarea de todos”, añadió.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, junto con el  concejal de Política Medioambiental, Julio Huete, han asistido a la  reunión celebrada en el Ayuntamiento de San Fernando para analizar la  actual situación del río Jarama.

A la convocatoria han acudido, además de los regidores de Coslada y  San Fernando, representantes de diferentes municipios de la región por  los que discurre el Jarama. En concreto, hasta el Salón de Plenos del  Consistorio sanfernandino, también se han acercado alcaldes, alcaldesas y  ediles de Rivas Vaciamadrid, Mejorada del Campo, Velilla de San  Antonio, Arganda del Rey, San Martín de la Vega, Montejo de la Sierra,  Titulcia, La Hiruela, Torremocha del Jarama, Torrelaguna, El Molar,  Algete, San Sebastián de los Reyes y Paracuellos del Jarama. La reunión se convocó con un claro objetivo: establecer un marco de  trabajo común por la defensa de este importante río de la Comunidad de  Madrid.

En palabras del alcalde cosladeño, Ángel Viveros, es difícilmente  entendible la actual situación del río Jarama “con un nivel de  contaminación de sus aguas y riberas que no nos deja en buen lugar como  sociedad. La importancia del río es máxima, pero su deterioro no puede  continuar. A su paso por Coslada, en los dos o tres kilómetros que  recorre nuestro término municipal, como sucede en el resto de  localidades, las condiciones actuales son verdaderamente preocupantes".

En este sentido, ha recordado que "donde antes había hasta un  embarcadero y praderas para el disfrute de los vecinos y vecinas, hoy  hay suciedad y falta de higiene y salubridad”. Por este motivo, según ha resaltado, “desde los Ayuntamientos poco  podemos hacer puesto que el río no es competencia nuestra. Ponemos en  marcha limpiezas de las riberas a su paso por nuestras ciudades,  impulsamos campañas de concienciación, pero quienes tienen que actuar  son los responsables de la Comunidad de Madrid y de la Confederación  Hidrográfica del Tajo, que son los competentes sobre el Jarama”.

Precisamente, del encuentro sale el compromiso de un trabajo  común por parte de todas las localidades porque “la unión hace la  fuerza”, como ha resaltado el regidor de Coslada al término del mismo. Como conclusiones, las y los participantes han acordado la  elaboración de un informe sobre la situación del río a su paso por cada  municipio, además de la creación de una Mesa Técnica, que convocará  reuniones periódicas y rotativas, y el compromiso de elevar a aprobación  plenaria en cada Ayuntamiento esta “gran alianza”. El propósito último es el de buscar y lograr soluciones reales y efectivas que mejoren las actuales condiciones del río.

El encuentro fue convocado a instancias del regidor sanfernandino con  el objetivo de establecer un marco de trabajo conjunto por la defensa  del río Jarama. El río Jarama está sometido a una notable degradación  que afecta tanto a sus aguas como al entorno natural, y es preciso  configurar una alianza común donde las Administraciones locales sumen  fuerza para instar a otros organismos e instituciones, como la Comunidad  de Madrid o la Confederación Hidrográfica del Tajo a la puesta en  marcha de acciones encaminadas a su recuperación

Próximamente se elaborarán de informes que ahondarán sobre el estado  del río en las diferentes localidades. Este documento se elevará ante  una “Mesa Técnica”, un organismo de nueva creación que mantendrá  encuentros periódicos y rotativos, y que se reunirá a comienzos del mes  de septiembre en La Hiruela. Además, la adhesión a esta “gran alianza”  se elevará ante los respectivos plenos municipales buscando, así, el  máximo consenso.

En el caso de Algete, la mayor problemática son los vertidos al que  se realizan en el río Guadalix y que acaban desembocando en el Jarama,  convirtiéndolo a veces en un auténtico vertedero, con tramos plagados de  desechos que suponen un grave peligro para las miles de especies  animales y vegetales que habitan en el recorrido de su cauce y que  implican, además, un problema de salud pública con plagas de mosquitos y  mosca negra.

La nueva alianza celebrará reuniones periódicas y rotatorias con  visitas a zonas degradadas y con contaminación (vertidos, graveras,  depuradoras, etc.). Se elaborará un informe de situación consolidando  informes de cada municipio adscrito. Algete elevará su informe en los  próximos días. La próxima reunión será en el mes de septiembre.

La reunión tuvo lugar en el Ayuntamiento de San Fernando de Henares.  El encuentro ha sido el primer paso en pos de establecer un marco de  trabajo conjunto por la defensa del río Jarama. Los asistentes,  comenzando por el alcalde de Sanse, Narciso Romero, hicieron un balance  positivo de los acuerdos alcanzados. En este sentido, destaca la próxima  elaboración de informes que ahondarán sobre el estado del río en las  diferentes localidades. Este documento se elevará ante una ‘Mesa  Técnica’, un organismo de nueva creación que mantendrá encuentros  periódicos y rotativos y que se reunirá a comienzos del mes de  septiembre en el municipio de La Hiruela. Además, la adhesión a esta  ‘gran alianza’ se elevará ante los respectivos plenos municipales  buscando, de esta manera, el máximo consenso.

La concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de SanSe, Patricia Hernández  (Cs), ha resaltado la importancia del “inicio de esta dinámica, muy  importante para municipios como el nuestro, que deben proteger la  riqueza natural del Río Jarama y para los ecosistemas que soporta”. Así  mismo, la edil ha recordado que “desde este Ayuntamiento estamos  fomentando activamente acciones de protección de la naturaleza de  nuestro entorno tanto desde la Delegación de Medio Ambiente como con  otras entidades de apoyo y conservación”.

El alcalde, Narciso Romero (PSOE), destaca “la sensibilidad y el  compromiso que todos los asistentes a esta reunión, en nombre de los  vecinos de estos municipios, demuestran frente a la conservación de los  espacios naturales de las localidades que tenemos el honor de  representar. Especialmente delicado es el estado del río Jarama, cuyo  valor ecológico está fuera de toda duda y que es una seña de identidad  de nuestra ciudad, Sanse”. Narciso Romero concluye que “siempre hará  todo lo que esté a su alcance para que este capital medioambiental se  recupere y se conserve para las próximas generaciones”.

El entorno río Jarama está sometido a una más que notable degradación  que afecta tanto a sus aguas como al entorno natural, y es necesario  crear este frente común donde las Administraciones locales aúnen fuerzas  con el firme compromiso de salvar el río instando a otros organismos e  instituciones competentes a la puesta en marcha de necesarias acciones  encaminadas a su recuperación.

Los niveles de contaminación que sufre el entorno del río, suponen un  grave problema medioambiental que afecta directamente, en la salud y la  biodiversidad del río y sus riberas. El río es un bien natural, es una  fuente de riqueza, y no puede estar en el lamentable estado de abandono  al que las administraciones públicas competentes lo están dejando. El  compromiso de estos municipios con la recuperación medioambiental y un  desarrollo sostenible del entorno del rio Jarama se traslada en esta  Alianza de municipios.

"Desde el PSOE de San Fernando de Henares no vamos a consentir que el  río y su entorno continúe siendo un vertedero, con tramos plagados de  desechos que suponen un grave peligro para las miles de especies  animales y vegetales que habitan en el recorrido de su cauce y que  implican, además, un problema de salud pública con plagas de mosquitos y  mosca negra. Es necesario y urgente actuar todas las administraciones  para revertir la pésima situación en la que se encuentra el río, puesto  que la recuperación del río debe estar en la primera pagina de la agenda  política de todos los municipios afectados", afirman los socialistas sanfernandinos.

Celebramos este paso adelante en la lucha por la recuperación de  nuestro bien natural, en la que han estado presentes y reforzando el  compromiso medioambiental, nuestro alcalde, Javier Corpa; el alcalde  socialista de Coslada, Ángel Viveros; la vicealcaldesa de   Rivas-Vaciamadrid, Mónica Carazo; el alcalde de Mejorada del Campo,  Javier Capa;  la alcaldesa de Velilla de San Antonio, Antonia Alcázar;  de Arganda del Rey, Guillermo Hita; San Martín de la Vega, Rafael  Martínez; así como de los municipios de Montijo de la Sierra, Titulcia,  La Hiruela, Torrelaguna, El Molar, Algete, San Sebastián de los Reyes y  Paracuellos del Jarama.

Esta alianza de municipios se ha comprometido, tras la reunión  mantenida, a la elaboración de informes que ahondarán sobre el estado  del río en su tránsito por los municipios. Este documento se elevará  ante una ‘Mesa Técnica’, un organismo de nueva creación que mantendrá  encuentros periódicos. Además, la adhesión a esta “gran alianza” se  elevará ante los respectivos plenos municipales con la finalidad de  tener la máxima implicación, repercusión, consenso y compromiso.

Los presentes acordaron elaborar informes que ahondarán sobre el  estado del río en las distintas localidades. Después, se elevarán a una  mesa técnica de nueva creación, que mantendrá encuentros periódicos y  rotativos y que se reunirá en septiembre en La Hiruela. Además, la  adhesión a esta ‘gran alianza’ se elevará ante los respectivos plenos  municipales buscando, así, el máximo consenso.

La vicealcaldesa de Rivas Vaciamadrid, Mónica Carazo, agradeció la  iniciativa del alcalde de San Fernando de Henares y pidió la implicación  de todas las administraciones en la protección del río Jarama: “Sufre  un gran deterioro y hay que preservarlo, protegerlo y que se convierta  en un lugar de disfrute”.
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